



# TESTIMONIO

BOLETÍN INTERIOR - Iglesia de Cristo  
C/Mariano Benlliure, 29 41005 - Sevilla

Por tanto, no te avergüences de dar testimonio de nuestro Señor, ...

2 Timoteo 1:8



## BIBLIA Y CIENCIA

Por: Paco Valdelvira

En muchas ocasiones se ha tenido la idea de que la ciencia ha estado reñida con la Biblia, que no han casado bien la una con la otra. Aunque sabemos que la Biblia nos ha sido dada para mostrarnos el camino a Jesús y a la salvación, y no como un tratado de ciencia, vamos a ver como Ciencia y Biblia van de la mano. Solo será con algunos ejemplos.

La información que quiero transmitir no es mía, ni mucho menos alcanzo tal conocimiento. Esta sacado de un libro de estudio llamado "Sílabo de Bibliología", y me ha parecido tan interesante que me gustaría compartirlo a través de estas líneas

1) La Biblia nos dice que la Tierra es redonda y está suspendida en el espacio. Proverbios 8:27 *"Cuando formaba los cielos, allí estaba yo. Cuando trazaba el círculo sobre la faz del abismo"* Isaías 40:22 *"El está sentado sobre el círculo de la tierra"*. Ya la Biblia nos enseña que la Tierra es redonda y que está suspendida en el espacio desde cientos de años antes que naciera Copérnico (1475), siendo el primer científico que sentó tal teoría.

2) La Biblia sabía también que la Tierra giraba sobre su eje. Esto está claramente implicado en Génesis 1, donde describen los días como siguiéndose el uno al otro y consintiendo cada día en tarde y mañana. Esta sucesión de día y noche con regularidad sólo se explica por la rotación de la Tierra sobre su eje.

3) Ningún científico antes de Galileo (1630 d. C.) se daba cuenta de que el aire tenía peso. Esto es considerado un gran descubrimiento científico, pero ya Job 28:25 dice *"Al dar peso al viento"*

4) Hasta el tiempo de Galileo no había descubierto la Ciencia que los vientos tienen circuitos regulares y que las nubes de lluvia sólo contienen agua evaporada. Esto ya lo sabía la Biblia unos 2400 años antes de nacer Galileo. Eclesiastés 1:6-7 dijo *"El viento tira hacia el mediodía y rodea al norte; va girando de continuo y a sus giros torna el"*

*viento de nuevo. Los ríos todos van al mar y la mar no se llena; al lugar de donde los ríos vinieron, allí vuelven para correr de nuevo”* Aquí tenemos dos grandes hechos científicos: a) los vientos tienen circuito regular y b) que las nubes de lluvia se componen de agua evaporada.

5) Hiparco (125 era cristiana) dijo que había 1022 estrellas. Ptolomeo (200 era cristiana) dijo que había exactamente 1026 estrellas. Galileo fue el primer científico que afirmó que las estrellas eran innumerables. Pero la Biblia sabía esto 1400 a. C. Génesis 15:5 *“Mira ahora a los cielos y cuenta las estrellas, si las puedes contar”* Jeremías 33:22 *“No puede ser contado el ejército (de estrellas) del cielo”*

6) Cerca del año 1500 de la era cristiana descubrió Copérnico que la Tierra da vueltas alrededor del Sol. Hasta aquel tiempo la humanidad creía que el Sol daba vueltas alrededor de la Tierra. Este descubrimiento de Copérnico se consideraba un hecho científico maravilloso; no obstante, la Biblia ya nos habló de esto en Job 38:13-14 dice del alba o Sol *“Que eche mano a los cabos de la tierra”* *“Ella muda de aspecto como el barro debajo del sello”* Esto equivale a una clara declaración de que la Tierra es “heliocéntrica”

Como he dicho en un principio, toda esta información esta sacada de un manual de estudio, pero debemos de dar gracias a Dios por poner a nuestro alcance estudios de hermanos que nos hacen ver detalles que pasan desapercibidos para nosotros, o por lo menos, este ha sido mi caso.



# NOTICIAS

## VISITA A ANTONIO Y ANGELITA

El 28 de enero pasado el grupo de señoras acompañadas de algunos hermanos estuvieron visitando a nuestros hermanos Antonio García y Angelita. Ellos agradecieron mucho la visita ya que últimamente no pueden desplazarse hasta la iglesia para asistir a nuestros cultos. Pedimos oraciones también por ellos para que Dios los fortalezca.



## VISITAS

El pasado día 26 de enero nos visitó nuestro hermano Ricard Escuin Anderson, acompañado de su esposa e hijos, el cual nos llevó en la Palabra y nos estuvo hablando del trabajo que ellos realizan en el sureste asiático. Deseamos que Dios los siga bendiciendo, los cuide y les provea, en este difícil ministerio que llevan a cabo.

También tuvimos la visita ,el día 2 de febrero, de nuestro querido hermano Juan Antonio Monroy. El nos llevó en la Palabra y nos estuvo explicando los proyectos que tiene para el presente año. Damos muchas gracias a nuestro hermano ya que cada vez que tiene la oportunidad de pasar por Sevilla nos visita.



## REUNION ESPECIAL

Como anunciamos en el anterior boletín, el sábado 15 tuvimos una reunión especial con motivo del día de los enamorados, en la cual nos visitó nuestro hermano Gabriel Bernal, anciano y consejero de la iglesia Vida Abundante. El tema a tratar fue la naturaleza humana en las relaciones de pareja. A continuación tuvimos una cena y tiempo de confraternidad y compartir experiencias unos con otros.



## VIAJE DE ESTUDIOS

Nuestros jóvenes hermanos Pablito y Claudia partieron el martes hacia Argentina con motivo de seguir sus estudios en dicho país. En principio van a estar allí hasta mediados de agosto. Ellos a parte estarán colaborando con la iglesia local de allí. Tengámoslos en nuestras oraciones para que Dios los guarde y los bendiga durante todo este tiempo de ausencia entre nosotros.



## RETIRO DE SEMANA SANTA

Ya está en marcha nuestro próximo retiro de Semana Santa de este año. Los días serán del 8 al 11 de abril en la Hacienda El Barriche en Alcalá de los Gazules (Cádiz). Podéis visitar su página web en: <http://www.haciendabarriche.com/>. Este año la organización correrá a cargo de nuestra hermana Maribel Hernández, ayudada de las hermanas Eli Domínguez, Mari Pérez y Sandra Pereiro. El tema de este año será “El hijo pródigo”. En el próximo boletín daremos mas detalles

## VISITA DE ESTADOS UNIDOS

Recordad que los próximos días 7 y 8 de marzo estarán con nosotros nuestros hermanos estadounidenses y el domingo a parte de asistir y participar del culto, almorzarán con nosotros en la iglesia y podrán degustar una sabrosa paella.

## NUEVOS ESTUDIOS

Este pasado viernes han comenzado los nuevos estudios que son impartidos por nuestro pastor Jordi Salvador. Tratan sobre el tema “Como estudiar la Biblia” y se han apuntado mas de 20 hermanos. Estos estudios serán los viernes por la tarde de 19:30 a 21 horas y terminaran a finales de abril. Aunque no hayas asistido al primer estudio aun estas a tiempo de poder asistir a los próximos.

En cumplimiento del Reglamento General de Protección de Datos (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo de 27 de abril de 2016 y la ley orgánica 3/2018 de 5 de diciembre de Protección de Datos Personales y de Garantía de los Derechos Digitales le informamos que los datos por Vd. proporcionados serán objeto de tratamiento por parte de IGLESIA DE CRISTO EN SEVILLA con CIF R4100154F, con domicilio en SEVILLA (SEVILLA), C.P. 41005, CALLE MARIANO BENLLIURE Nº 29, con la finalidad de que sean tratados para el envío de boletines y comunicaciones informativas de nuestra Entidad Religiosa. Asimismo, tiene derecho a ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación del tratamiento, portabilidad, oposición al tratamiento y supresión de sus datos así como el derecho a presentar una reclamación ante la Autoridad de Control mediante escrito dirigido a la dirección postal arriba mencionada o electrónica [webmaster@idcsevilla.org](mailto:webmaster@idcsevilla.org) adjuntado copia del DNI en ambos casos.